

Majelis Lingkungan Hidup Muhammadiyah Terus Kampanyekan Hemat Air untuk Kehidupan

Sabtu, 24-03-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Peringatan Hari Air Sedunia yang diusung Perserikatan Bangsa-bangsa (PBB) sejak 1993 kembali digaungkan hari ini, Kamis (22/3). Tahun ini, peringatan tersebut memberi perhatian lebih pada Alam sebagai solusi akan berbagai permasalahan air dunia yang makin mengkhawatirkan.

Mengangkat tema 'Nature for Water', PBB ingin mengajak publik untuk menyadari pentingnya air bersih, dan bagaimana mencari solusi akan berbagai persoalan seperti banjir, kekeringan dan polusi air. Sebab kerusakan ekosistem berpengaruh terhadap kualitas dan kuantitas air yang layak dikonsumsi manusia.

Situs resmi World Water Day menyebut, kini 2,1 miliar orang hidup tanpa air yang aman untuk dikonsumsi sehingga berpengaruh pada kesehatan, pendidikan serta kesejahteraan mereka.

Muhammadiyah melalui Majelis Lingkungan Hidup (MLH) Pimpinan Pusat Muhammadiyah menanggapi tentang pentingnya air bersih untuk kehidupan. Prof Muhjidin Mawardi Ketua MLH mengatakan ada beberapa kegiatan terkait dengan penghematan dan konservasi sumberdaya air yang telah dilakukan Muhammadiyah melalui MLH.

Pertama, Audit lingkungan mandiri (ALIM). Melalui ALIM ini pemakaian air di gedung-gedung Muhammadiyah haruslah hemat. "Gedung Muhammadiyah, Masjid dan AUM dikatakan ramah lingkungan, salah satu aspeknya apabila penggunaan air dilakukan secara hemat", ujarnya Sabtu, (24/3).

Kedua, tambah Muhjidin Pendidikan/pelatihan pemanenan air hujan. Di mana MLH secara massif melakukan pelatihan di PWM, PDM, AUM, dan Ruang Lingkup di luar Muhammadiyah tentang pemanfaatan air hujan sebelum jatuh ke tanah.

Ketiga, Sekolah sungai untuk warga masyarakat yang tinggal di sekitar sungai. Bagaimana memanfaatkan air sungai dan menjaga kelestariannya. Keempat, Gerakan penghematan air melalui daur ulang air bekas wudhu dan gerakan konservasi air melalui perlindungan sumber-sumber air dan penanaman pohon. Kelima, Penerbitan buku saku, panduan hemat penggunaan air. **(dzar)**